

# Moustic'info

13 juillet 2023

L'épisode orageux qui a traversé notre région le mardi 11 juillet n'a pas provoqué d'inondation dans les gîtes larvaires surveillés. C'est ce qu'ont révélé les prospections de terrain réalisées ce mercredi et encore aujourd'hui.

Des traitements très ponctuels ont été nécessaires au pied du terriil Alex, entre Feldkirch et Ungersheim, dans un fossé recueillant les eaux de ruissèlement.



Par ailleurs, les épisodes répétés de forts vents ont provoqué la chute de nombreux arbres et de branchages, rendant l'accès aux gîtes larvaires très compliqué et parfois dangereux. Des travaux de dégagement seront nécessaires pour maintenir une accessibilité aux gîtes et une réactivité lors des prospections et des traitements.

Enfin, les pluies intermittentes accompagnées de fortes chaleurs sont des conditions idéales pour le développement des moustiques urbains. Rappelons les précautions d'usage aux habitants et montrons

l'exemple au sein de nos collectivités : ensemble, adoptons les bons gestes !

## L'équipe de démoustication

